

École maternelle les Battières - 76 d'élèves 3 classes



Une école avec un encadrement pluriel...

- > 4 enseignants, 1 Accompagnant d'Elève en Situation de Handicap (AESH),
- > 4 Agents Territoriaux Spécialisés des Ecoles Maternelles (ATSEM), 1 responsable de restauration scolaire.



... et adapté

- > 1 dispositif passerelle avec le pôle petit enfance Eisenhower (crèche et relais assistantes maternelles).



Une école ouverte sur ...

- > Des projets motivants : cette année, un projet musique en partenariat avec les musiciens du conservatoire de Lyon, le projet fresque avec un artiste graffeur.
- > Sortie culturelle : cinéma, théâtre,
- > Sortie pédagogique de fin d'année.



Une école « dehors »

- > Une très grande cour agréable et végétalisée avec un bac à sable, des pistes pour vélos et trottinettes et un préau,
- > Possibilité de fêter les anniversaires dehors,
- > Un carnaval à l'extérieur en musique.



Une école avec des temps d'animations stimulants

- > Temps périscolaire mis en œuvre par la MJC Ménival, avec un directeur d'accueil de loisirs et 3 animateurs,
- > Mise en place de temps forts d'animation (Jeux, activités, Semaine Zéro déchets, projets d'émotion et des signes...)
- > Des projets pédagogiques ayant pour objectifs de rendre l'enfant acteur de son temps périscolaire et de développer le vivre ensemble et la solidarité au quotidien.

Le petit + :

- > Une belle fête d'école chaque année réunissant enfants, familles et l'équipe pédagogique,
- > Une association de parents d'élèves, « Batt' mat » très dynamique et investie au sein de l'école.